



Pressemitteilung

Gummersbach, 11. Juli 2023

Nur noch 11 Tage bis zum Anpfiff!



Spannendes Finale beim letzten Homburger Sparkassen-Cup 2022: Landesligist Nümbrecht gegen Kreisliga-A-Aufsteiger Elsenroth. Foto: Michael Kleinjung

Am 22. Juli ist es soweit: Anpfiff zum 1. Sparkassen-Cup! 16 Vereine aus Gummersbach, Bergneustadt, Nümbrecht und Wiehl kämpfen eine Woche lang um den von uns ausgelobten Wanderpokal. Der Sparkassen-Cup tritt die Nachfolge des Homburger Sparkassen-Cups an, der insgesamt 13-mal überaus erfolgreich ausgetragen wurde.

Alle Einzelheiten wie Spielplan, Spielorte und (künftig) Spielberichte gibt es hier: www.sparkasse-gm.de/sc

Wir wünschen viel Spaß und spannende Unterhaltung!